

## O.V.N.I. observés en Charente en Galice et en Andalousie...

Une famille résidant à Moutardon, près de Ruffec (Charente), a déclaré avoir observé un O.V.N.I. (objet volant non identifié), mercredi soir, vers 21 h 30, dans le ciel charentais. Selon son témoignage, long de 1,50 m à 2 mètres, avait la forme d'une demi-lune et était de couleur blanche. Il se déplaçait à une vitesse vertigineuse, à une altitude d'environ 100 mètres.

Peu après, ont affirmé les témoins, l'engin s'est immobilisé pendant une huitaine de minutes et plusieurs hublots se sont allumés. Ceux-ci se sont ensuite éteints et l'O.V.N.I. est reparti très rapidement en laissant derrière lui une lueur blanchâtre. Les témoins ont ajouté que le phénomène s'était produit une deuxième fois dans les mêmes conditions.

Par ailleurs, des habitants de Vigo, en Galice, et de Cadix, en Andalousie, ont affirmé avoir observé, dans la nuit de mardi à mercredi, des objets volants de forme oblongue.

Un coiffeur de Vigo, M. Juan Miguels, se trouvait à Vila de Sueo Mouras (province de Monteviedra), lorsque, vers 3 heures et demie du matin, il ressentit une chaleur étouffante.

« Je me suis alors mis à la fenêtre, expliqua-t-il, et j'ai vu, près de la place, un objet de forme ovale de grande dimension et de couleur verte. Quelques instants plus tard, l'objet est monté verticalement et a disparu sans bruit. »

A Cadix, M. Jorge Angel Fornès Sanchez, qui se trouvait sur la terrasse d'une maison, a observé, à la jumelle, un objet de forme oblongue, très brillant qui, après quelques minutes d'immobilité, a disparu à grande vitesse dans le ciel. »

Plusieurs autres habitants de Cadix ont affirmé avoir vu l'objet.

Vigo et Cadix sont distantes d'environ 800 kilomètres.